

«Les économies de ressources de la Russie et du Canada ont beaucoup d'intérêts et de préoccupations en commun, a dit le Ministre. Je félicite la Russie de son engagement découlant de cette entente et je donne l'assurance que le Canada ne reviendra pas sur son offre de coopération pour la conversion et la modernisation de l'industrie de l'aluminium en Russie».

Les participants à la réunion d'hier sont également convenus de former un groupe de travail pour améliorer la transparence et envisager des mesures permettant d'échanger des données lorsque nécessaire.

Les représentants des six gouvernements se réuniront à nouveau à Bruxelles, le 21 avril, afin d'étudier l'évolution des marchés mondiaux en se fondant sur les plus récentes informations disponibles.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874